



NOMBRE DEL ALUMNO:

LUIS ALEJANDRO GONZALEZ LOPEZ

NOMBRE DEL PROFESOR:

LIC. VICTOR HUGO TORRES CALDERON

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

MATERIA:

ENFERMERIA COMUNITARIA

PASIÓN POR EDUCAR

CUATRIMESTRE Y MODALIDAD:

7mo SEMI ESCOLARIZADO

NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO:

ENSAYO

PROCESO DE ATENCION DE ENFERMERIA

El proceso de atención de enfermería son intervenciones, procesos o cuidados de enfermería planificados de acuerdo a un diagnóstico, para el cuidado de la salud del paciente en estado crítico con el único objetivo de disminuir o aliviar la patología que este pasado el paciente consta de 5 etapas relacionadas entre sí.

El PAE se ha creado a partir de una base de conocimientos incluyendo ciencias y humanidades, y se puede aplicar a teorías de enfermería, también permite asignar actividades de acuerdo al grado de complejidad que involucra a la atención.

Este método de trabajo ha sufrido diferentes cambios desde sus inicios, modificaciones que han beneficiado a los enfermeros de ayer y de hoy al lograr la vinculación del paciente como ente participativo de su cuidado en los niveles de promoción, prevención, tratamiento y rehabilitación, para que el individuo adquiriera el equilibrio entre mente y cuerpo que se traduce en el término de Salud. Los procesos de atención de enfermería dan la oportunidad de compartir el conocimiento y la experiencia, incrementando la posibilidad del personal de enfermería con menor experiencia.

ETAPAS DEL PAE

VALORACION: recogida y organización de datos

DIAGNOSTICO: declaración del estado de salud de acuerdo a la valoración del personal de enfermería

PLANIFICACION: crear el mejor modelo de atención basándose en objetivos claros.

EJECUCION: puesta en practica de los objetivos planificados

EVALUACION: se determina la eficacia del PAE en términos de logro.

Cuando nosotros vallamos a aplicar el PAE estando ya ejerciendo nuestra carrera profesional o en las prácticas vamos a obtener mayor satisfacción, crecimiento y desarrollo laboral ya que el mismo proceso nos va a convertir en expertos y va a permitir que mejoremos la continuidad de los cuidados de atención al paciente.

EL PROCESO ENSEÑANZA APRENDIZAJE

es una acción de intercambio que tiene como objetivo impulsar la movilidad de docentes y estudiantes en el ámbito de la enseñanza. El proceso de enseñanza-aprendizaje está compuesto por cuatro elementos: el profesor, el estudiante, el contenido y las variables ambientales Cada uno de estos elementos influencia en mayor o menor grado, dependiendo de la forma que se relacionan en un determinado entorno.

VISITA DOMICILIARIA

Es una consulta de enfermería realizada en el domicilio del paciente. Además de recoger todos los datos descritos para una consulta de enfermería, se debe hacer una valoración sobre el tipo de vivienda, recursos, persona cuidadora, accesibilidad, etc. Es personalizada y aplicada en especial a pacientes inmovilizados, terminales y en tratamientos que requieran especial supervisión. La atención domiciliaria es el servicio que se realiza en el domicilio de la persona, con la finalidad de detectar, valorar, dar soporte y seguimiento a los problemas de salud del paciente y su familia, potenciando su autonomía conlleva actividades de carácter social y sanitario que se presta en el domicilio a las personas.

La Promoción de la salud, consiste en proporcionar a la población, los medios necesarios mejorar su salud, calidad de vida y ejercer un control sobre la misma, se transforma en un conjunto de estrategias y acciones, sobre el individuo, familia y comunidad , con el objetivo que adquieran conductas saludables sobre los factores protectores asociados a las primeras causas de muerte y consulta en la comunidad.